

ABSTRAK

Novita Sari. 2024. Implementasi Model ATIK Untuk Meningkatkan Literasi Numerasi Menggunakan Media *Loose part* Pada Siswa Kelas I SDN 64 Buntu Ampang Kecamatan Anggeraja Kabupaten Enrekang. Skripsi. Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Muhammad Akhir dan Ratnawati.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah penggunaan media yang kurang bervariasi, pembelajaran masih kurang efektif, dan pembelajaran di dalam kelas masih banyak di dominasi oleh guru. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan literasi numerasi dengan penerapan model ATIK menggunakan media *loose part* pada siswa kelas I SDN 64 Buntu Ampang Kecamatan Anggeraja Kabupaten Enrekang.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian tindakan kelas (PTK) yang meliputi perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi dan refleksi. Lokasi penelitian ini dilaksanakan di SDN 64 Buntu Ampang Kecamatan Anggeraja Kabupaten Enrekang. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa-siswi kelas I dengan jumlah siswa 21 orang tahun pelajaran 2023/2024. Faktor yang diselidiki yaitu faktor proses dan faktor hasil belajar. Data yang sudah diperoleh dari hasil penelitian dianalisis secara statistik deskriptif digunakan untuk mendeskripsikan hasil belajar siswa pada materi penjumlahan dan pengurangan dengan menerapkan model ATIK menggunakan media *loose part*.

Hasil yang dicapai dalam penelitian ini yaitu yaitu: (1) Terjadi peningkatan aktivitas belajar siswa pada setiap siklus. (2) Pada siklus pertama diperoleh nilai rata-rata hasil belajar siswa yaitu 61,4 sedangkan pada siklus kedua lebih tinggi yang mencapai 88. Pada siklus I, terdapat 10 orang siswa atau 47.7% yang mencapai ketuntasan belajar, sedangkan pada siklus II sebanyak 21 orang siswa atau 100% yang mencapai ketuntasan belajar. Berdasarkan hasil penelitian tersebut diatas, dapat disimpulkan hasil belajar literasi numerasi melalui model ATIK dengan menggunakan media *loose part* pada siswa kelas I SDN 64 Buntu Ampang Kecamatan Anggeraja Kabupaten Enrekang mengalami peningkatan.

Kata Kunci: Hasil belajar literasi numerasi, media *loose part*.